- Bollée dans le rétro -



[Le Mans 1-2 Toulouse] Bollée rechute...

Pour le compte de la Sème journée, le **MUC** accueillait l'équipe de Toulouse après une mini-trêve internationale.

Pour ce nouveau match à domicile, le **Virage Sud** avait prévu une animation légère, le prochain match étant beaucoup plus important au niveau de l'affluence. Ainsi, à l'entrée des joueurs un tendu d'écharpes apparaissait en zone KOP et des confettis étaient lancés.

Durant la partie, le kop **Sang & Or** donna de la voix mais il fût à l'image de son équipe, trop intermittent ... Même si les supporters toulousains n'était qu'une trentaine, le **Virage Sud** peinait dans la reprise des chants, seul les traditionnels **« Sang et Or »** et **« Aux armes... »** ayant du coffre. Une prestation à effacer tant au niveau de la pelouse que des tribunes. Il faut absolument que le prochain match à domicile soit plus énergique pour mener les joueurs manceaux vers la victoire!



- Le Virage Sud en déplacement -

[Nice 2-2 Le Mans] Un point arraché!

Pour cette Gème journée de Championnat le **MUC** se rendait sur pelouse du stade du Ray. Le **Virage Sud** s'est déplacé avec minibus de neuf places, parti du Mans le vendredi vers minuit. Le voyage s'est déroulé dans la bonne humeur, le beau temps étant au rendez-vous et les paysages magnifiques tout au long du chemin. Après quelques moments de détente sur la belle plage de Cassis baignée par le beau soleil du sud, les manceaux sont arrivés à 20h au stade du Ray.

Une Bâche « Virage Sud » a été mise, affichant ainsi les couleurs de l'association. L'ensemble du match s'est très bien déroulé avec des supporters niçois (BSN et ARN) qui ont fait bouger les tribunes et ont enflammé le stade. Les Sarthois ont assisté à un très beaux match avec au final, un bon match nul à l'extérieur ce qui a permis d'avoir le sourire pour entamer le retour jusqu'au Mans. Retour sans encombre vers les bords de la Sarthe avec une arrivée au Mans à 13h30.

Un bon match et un bon déplacement, voilà qui devrait encourager tous les supporters à se rendre plus en nombre à l'extérieur où notre équipe a aussi besoin de nous.



crédit photo : agcnice.info

Vu de la Rép'...

Ce match étant diffusé par Orange TV, la chaîne qui tarde à percer le marché footballistique, cette dernière avait mis les moyens pour se faire connaître : Stand avec jeux vidéo pour faire patienter les supporters, impatients de voir évoluer leurs protégés en terre niçoise et écran géant de très bonne qualité.

Le match débutait devant plus de deux mille personnes dans une bonne ambiance qui retomba rapidement, la faute à l'ouverture du score niçoise. La mi-temps intervenait sur le score de 2-D et certains supporters baissaient la tête, comme résignés. Mais en seconde période tout changea et sur chaque occasion mancelle, chacun poussait a sa manière (cri, chants, ...). A la fin du match, beaucoup étaient heureux du résultat même si les plus mordus pensaient que le MUC aurait pu espérer plus. La place de la Rep' se vida aussi vite que le MUC avait pris un but en début de match : deux minutes !



[Rennes 2-2 (4-3 tab) Le Mans] Jusqu'au bout de la nuit...

En ce milieu de semaine, le championnat faisait relâche et la Coupe de la Ligue revêtait ses habits de lumière qui plaisent tant aux manceaux depuis trois ans. Pour cette nouvelle édition, l'adversaire était de taille puisque les Sarthois se rendaient à Rennes. Avec un scénario que seule la coupe peut nous donner, les hommes d'Yves Bertucci se sont inclinés aux tirs aux buts (4-3) après être revenu deux fois aux scores par Paulo André puis Gervinho en fin de prolongation. Les Sang & Or quittent donc la compétition après seulement un tour...

Pour cette rencontre, le **Virage Sud** avait organisé un déplacement et ce sont une cinquantaine de fidèles qui effectuèrent le déplacement. Aucune animation particulière n'était prévue, seul le chant et la gestuelle était au programme. Durant la partie, le KOP **Sang & Or** n'a cessé d'encourager ses protégés.

Durant toute la première mi-temps, on n'entendit que le **Virage Sud**, les KOP rennais étant en grève suite à un mouvement de protestation de certains supporters... La centaine de supporters manceaux se fit donc bien entendre surtout quand la tribune possède un toit. Abattus après les buts rennais, les Sarthois trouvèrent, tant sur le terrain que dans les tribunes, les ressources nécessaires pour revenir et tout donner. Malheureusement pour rien.